

Claustro Universitario Memoria Curso Académico 2017-2018

Escuela Universitaria de Osteopatía

Durante el curso académico 2017-18 se impartió el Máster Universitario en Osteopatía (27/07/2010). En relación al Máster Universitario en Osteopatía Pediátrica (10/07/2013), que se encuentra en proceso de extinción, se realizaron únicamente evaluaciones.

Como en años anteriores, el curso 2017-18, se realizó la elección de delegados del Máster Universitario en Osteopatía en los diferentes cursos impartidos.

Se renovó parte de la infraestructura informática destinada a la docencia teórica y se incrementaron los fondos bibliográficos con textos tanto, de materias básicas como osteopáticas.

Se han impartido 5 cursos de postgrado de formación continua destinados a profesionales en ejercicio y un curso destinado a alumnos. Se ha realizado un curso del plan propio de formación de profesorado para tutores sobre estructura de TFM. Se han realizado 3 Jornadas de Puertas abiertas.

Dentro del plan de formación de profesorado de la Escuela se impartió, por la Profa. Matilde Campos, un Seminario sobre: Estructura de un trabajo científico, su aplicación al TFM.

La Escuela participó, incorporándose como un centro más, en el Salón EXPOMED II SALUD - Feria de la Vida Saludable del Mediterráneo en IFEPA.

Se produjo el cambio de la Dirección Académica de la Escuela, cesando la Profa. Matilde Moreno Cascales que fue sustituida por el Prof. Miguel Fernández-Villacañas Marín.

Máster Universitario en Osteopatía:

Comenzó sus estudios la octava promoción con 6 alumnos de nuevo ingreso. En general, los alumnos que cursan este Máster son alumnos a tiempo completo aunque la docencia se imparte en un horario especial, pues la mayoría son profesionales autónomos, para facilitar la asistencia a las clases. La docencia se mantiene, concentrada, de jueves a domingo. Estos alumnos tienen procedencias diversas, tanto españoles como extranjeros (Italia, Argentina). Contamos con alumnos de Murcia aunque sigue llamándonos la atención el escaso número de alumnos de nuestra propia Universidad. En relación a ello se ha presentado una queja ante la Inspección de Servicios de la UMU.

Se presentaron y defendieron un total de 7 TFM.

Se acordó la modificación e implantación de un nuevo Plan de Acción Tutorial que se pondrá en marcha el curso 2018-19.

Máster Universitario en Osteopatía Pediátrica

Se encuentra en proceso de extinción, estando matriculados del TFM tres alumnos. Presentaron y defendieron su TFM dos de los alumnos finalizando con ello sus estudios.